

BSB HH-Mitte-Information

Demonstration für Gerechtigkeit gegenüber Rentenbezieher:innen

Manche hatten es nicht erwartet, aber etwa 250 Rentnerinnen und Rentner kamen zur Demonstration des BSB Hamburg-Mitte am 27. August 2022 in der Hamburger Innenstadt. Das von der Bundesregierung beschlossene Entlastungspaket für die infolge des russischen Angriffskriegs auf die Ukraine stark gestiegenen Energiekosten hatte allen Berufstätigen 300 € zugesprochen, aber Menschen im Rentenalter – und auch Studierende – schlicht übergangen. Friedlich, aber laut zog die Demonstration vom Hauptbahnhof zum Rathausmarkt. Dort sprachen Klaus Wicher vom SoVD, Markus Schreiber (AWO), Reinhard Schwandt von den ver.di SeniorInnen, Rudi Klüver (dbb Tarifunion) und Detlef Baade (BSB Harburg und Landes-Seniorenbeirat). Einig waren sich alle, dass gegen unsoziale Politik protestiert werden muss, auch den Älteren in Rente Entlastung zusteht und dass das „nicht den Schwurblern und Rattenfängern überlassen“ werden darf.



Markus Schreiber und Heike Dahlgaard voran



BSB HH-Mitte-Information



Zum Start am Hauptbahnhof begrüßt Elke Meßinger, die Vorsitzende des Bezirks-Seniorenbeirats Hamburg-Mitte, die Demo-Teilnehmenden. Das Megaphon hält Bernhard Stietz-Leipnitz, er ist der Vorsitzende der Seniorendelegiertenversammlung Hamburg-Mitte. „Die 300 €, Alter“ mahnt BSB-Mitglied Heike Dahlgard an.